
  

CÉLULA 46/2023 

 

QUEBRA GELO 
 

Estamos chegando a mais um final de um ano. Será que você tem algo para agradecer a Deus?  

_______________________________________________________________________________ 

 MINISTRAÇÃO 
 

 
 

TEMA: “EBENEZER” ATÉ AQUI NOS AJUDOU O SENHOR 

 1 Samuel 7:1-12 
 

 

 

Ebenezer é uma palavra hebraica que aparece na Bíblia, no Antigo Testamento, que significa: até 

aqui nos ajudou o Senhor ou pedra de ajuda.  

 

Vamos voltar um pouco na história para melhor entendimento. Anteriormente quem governava 

Israel era o sacerdote Eli, e por motivos de desobediência, Israel viveu uma derrota terrível contra 

os filisteus. Além de perder a guerra, os dois filhos de Eli também morrem, e a Arca, que 

representava a Presença Deus, é elevada pelos os filisteus. Que dia terrível!!! 

Quando a má notícia chega ao sacerdote Eli, ele também morre. (leia Samuel 4:12-18) 

 

Depois da derrota contra Israel estava sem esperança e com muito medo que os filisteus 

pudessem atacar novamente. Porém eles estavam agora sob nova direção, do profeta Samuel, 

que decidiu trazer o povo de volta ao caminho da obediência (leia v.3-4). 

A vitória aconteceu sob a direção do profeta Samuel, e foi de forma milagrosa (leia v.7-12). 

 

Ebenezer é mencionada pelo o profeta Samuel para comemorar a vitória do povo de Israel sobre 

os filisteus, edificando uma pedra e dizendo: "Até aqui nos ajudou o Senhor". 

 

A expressão "Ebenezer" é uma forma de reconhecer e agradecer a Deus por sua ajuda e 

orientação em momentos de dificuldade ou necessidade. É uma forma de expressar gratidão por 

tudo o que Deus fez até aquele momento e de confiar em sua ajuda futura. 

 

 



1) Ebenezer  "até aqui nos ajudou o Senhor" é um novo recomeço. 

No versículo 12, Samuel pega uma pedra, coloca-a no local da batalha e a chama de Ebenezer, 

dizendo: “Até aqui o Senhor tem nos ajudado”. A pedra então era uma espécie de marcador. 

Representava um novo começo. 

Menciono isso agora porque, erguer essa “pedra de ajuda”, era uma espécie de marco, um 

monumento, um lembrete que eles estavam recomeçando.  

 

Quero profetizar: Que no Senhor, sempre haverá uma saída e um novo começo para sua vida e 

sua família, em nome de Jesus.  

 

2) Ebenezer: "até aqui nos ajudou o Senhor" é um sinal de vitória. 

O profeta Samuel clamou ao SENHOR em nome de Israel e o Senhor lhe respondeu. 

Enquanto ainda estava sacrificando, o inimigo se aproximou para atacar, mas o Senhor trovejou 

com grande trovão contra os filisteus e os fez entrar em pânico, para que Israel derrotasse o 

inimigo matando muitos (leia v.9-10).  

Então o profeta Samuel pegou uma pedra e a ergueu e denominou-o “Ebenézer”, dizendo: “Até 

aqui nos ajudou o Senhor". 

O inimigo nunca mais invadiu Israel, e houve paz durante a vida do profeta Samuel.  

 

Na língua de Israel “Ebenézer” significa “Pedra de Ajuda”, então usamos a palavra para descrever 

nosso Deus como nossa “Pedra de Ajuda” em tempo de necessidade. 

 

1 Coríntios 15: 54-55 “'A morte foi tragada pela vitória. Onde está, ó morte, sua vitória? Onde, ó 

morte, está o seu aguilhão?”  

 

Lembre-se que quando lutamos como cristãos, a vitória já é nossa por meio de Jesus. Rm 8:37  

 

3) Ebenezer: "até aqui nos ajudou o Senhor" é gratidão.  

Essa expressão é frequentemente usada como uma forma de lembrar que Deus é fiel, e que 

podemos confiar nele para nos ajudar e nos guiar em todas as circunstâncias da vida.  

É uma forma de expressar gratidão por tudo o que Deus fez até aquele momento e de confiar em 

sua ajuda futura. 

 

A ingratidão desagrada a Deus (Rm 1:20-21).  

 

Os cristãos devem ter uma atitude de gratidão. 

A gratidão nas orações é a chave para superar a ansiedade (Fp 4: 6).  

 

Torne seu costume agradecer a Deus assim como Daniel (Dn 6:10). 

 

Deus tem sido bom para nós. Deus nos trouxe a este ponto. Deus nos libertou do pecado. Deus 

tem nos ajudado em momentos de profunda dor. Deus talvez tenha nos salvado fisicamente de 

alguma forma, talvez de uma doença ou lesão. Ele nos resgatou do vício. Ele nos trouxe através 

de tempos de infidelidade. Ele nos resgatou do domínio das trevas e nos transferiu para o reino 

da luz. E assim, devemos nos levantar e dizer: “Ebenezer - Até aqui ajudou o Senhor e estamos 

alegres”. 



 

CONCLUSÃO: A expressão "Ebenezer - até aqui nos ajudou o Senhor" pode ser usada como um 

incentivo para um recomeço, uma nova fase na vida ou para superar desafios. A frase traz 

consigo a ideia de que Deus nos ajudou até aquele ponto, e que podemos confiar nele para 

continuar nos guiando e ajudando nas etapas seguintes. 

______________________________________________________________________________________ 

 

 MOMENTO DE PROSPERIDADE  
 

Mateus 6:19-21 – Devemos em primeiro lugar buscar as coisas de Deus e as demais Ele nos 
supri, pois conhece as nossas necessidades. 

____________________________________________________________________ 
 

    COMPARTILHANDO A VISÃO 

Dia 14/12 - Aniversário do Apóstolo Daniel 

Dia 17/12 – Batismo às 9h no Sítio Shalom 

Dia 17/12 – Culto de Celebração as 9 e às 18h 

Dia 31/12 - Culto da Virada às 22h 

_______________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

- Orem sempre pela nossa cobertura: os Apóstolos Daniel e Sandra, Fábio e Cláudia, Rene e 
Marita. 

 

- Orem também por Israel - “Orai pela paz de Jerusalém; 

prosperarão aqueles que te amam”. Salmo 122:6 

 

- Fiquem atentos aos visitantes na Igreja. Verifique se foi 

convidado por alguém, se gostaria de visitar uma célula,..... 


